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 皆さん、こんにちは。例会変更およ

び休会が多く、6 週間ぶりのホームで

の例会となりました。そして、今年の

夏は例年に比べ特に暑い夏になりま

した。その夏も終わりに近づいてきま

したが、体調には十分気をつけてくだ

さい。 
 さて、7 月 20 日に岐阜 A グループ

の IM があり、多数の方々にご出席い

ただきありがとうございました。当日

の講演は、前中国大使の丹羽宇一郎氏

がされました。お話の中で私が特に注

目したのは、「日本と中国のトップ会

談を早急に行い、経済交流を修復させ

ることが望まれる。」とおっしゃった

ことです。この話題が強く印象に残っ

ております。私の会社も中国との取引

を少し行なっておりますので、気にか

かっているところです。 

 8 月 4 日早朝の長良川での清掃活動

には、21 名もの方々にご参加いただき

感謝しています。また、同日の午後 1
時より、3 時半の約 2 時間半、名古屋

の名鉄ニューグランドホテルに於い

て、職業奉仕部門研修セミナーがあり、

私と加藤委員長の2人で出席してまい

りました。この話は次回の会長挨拶に

てお話しします。その翌日、8 月 5 日

には、野尻君のお力添えにより、岐阜

新聞にわがクラブが清掃活動してい

る写真が掲載されていました。少し前

の新聞になりますが、今一度見てみて

ください。以上にて今回の挨拶とさせ

ていただきます。 
 

委員会報告 
会員増強委員会 大橋哲也委員長 

 8 月 20 日ファイヤーサイドミーテ

ィングをサフランで行ないました。20
名に参加していただき、酒も入り活発

な意見が出て、10 名の新入会員候補を

出していただきました。この 10 名を

例会に出席、各同好会に参加していた

だき、入会に結びつけていただきたい

と思います。 
親睦委員会 故金正司委員長 

 9 月 17 日、観月夜間例会を開催いた

します。今年度、第 1 回目の委員会活

動での大役です。全員で楽しい企画を 

を予定しています。米屋町の「ばくろ」

でお会いしましょう。 
公共イメージ委員会  野尻大名委員長 
 8 月 4 日の社会奉仕活動（花火大会

後清掃）を岐阜新聞に取り上げてもら

いました。しかし、岐阜中ロータリー

クラブの名称が掲載されておりませ

んでした。岐阜新聞の担当者からは謝

罪を受け、今後の記事協力も受けてい

ただける旨、約束していただきました。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
林 昭寿様 
 本日は卓話をさせていただきます。

よろしくお願いいたします。 
大橋哲也君（会員増強委員長） 
林様、津より遥々ありがとうござい

ます。また、先日の会員増強の炉辺

談話では、10 名の入会予定者を選出

することができました。ありがとう

ございました。 
故金正司君 
林委員長様、本日はようこそお越し

くださいました。よろしくお願いい

たします。 
渡辺成洋君 
 昨年度は地区でお世話になりまし

た。本日はよろしくお願いいたしま

す。 
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[出席]会員総数31名（出席免除2名）

本日出席25名 87.10％ 
[行事]卓話『会員増強について』 

 地区会員基盤増強維持部門 

委員長 林 昭寿様 

 担当 会員増強委員会

第１０７１回 

平成２５年８月２７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト]地区会員基盤増強維持部門 

 委員長 林 昭寿様 

[ビジター] 

第１０７３回 

平成２５年９月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

担当 米山奨学委員会

 


